

Von 1923 bis 1933 befand sich hier das
ERSTE INTERNATIONALE

Anti-Kriegsmuseum

Der entschiedene Kriegsgegner und Schriftsteller

ERNST FRIEDRICH

25.2.1894 – 2.5.1967

war der Begründer und machte es mit seinen
Büchern KRIEG DEM KRIEGE bekannt.

1933 zerstörte das Nazi-Regime das Museum und sperrte
Ernst Friedrich ein. Nach sieben Monaten Haft floh er
über mehrere Länder nach Frankreich.

Bis an sein Lebensende warnte er vor zukünftigen Kriegen.

Auf seine Ideen berufen sich heute
viele Menschen in der Welt.

Berlin 2002